
 

La Communauté de Communes de l’Estuaire a présenté ses vœux à la population le 24 janvier dernier, à 
Braud-et-Saint-Louis. L’occasion de revenir sur les réalisations de l’année écoulée et de dévoiler les projets à 
venir 

Vendredi 24 janvier, la salle Kléber Marsaud de Braud-et-Saint-Louis était bien garnie pour les vœux de la 
Communauté de communes de l’Estuaire (CCE). Après une ouverture en musique avec les élèves de Lisa Delprat du 
Centre d’enseignements artistique de l’Estuaire (CEAE), la présidente Lydia Héraud a souligné le chemin parcouru 
par cette CdC « dont on fête les 30 ans cette année ». 

Pêle-mêle, l’élue a évoqué « la première crèche en milieu rural, le premier centre de formation en milieu rural, la 
première pépinière d’entreprises à la campagne, la première Maison de services au public de Gironde initiée par 
l’esprit précurseur de Philippe Plisson (qui l’a précédée, NDLR). Un bel héritage mais il faut continuer à développer 
les services dont vous avez besoin ». 

Pour cette année 2025, plusieurs réalisations sont en cours. La réhabilitation de la Résidence Autonomie (36 
logements refaits à neuf) en fait partie ainsi que le doublement de la Maison des services au public que l’élue a 
commenté : « Quand on dit qu’il n’y a plus de services publics c’est faux ! Ils sont là et ouverts à tous ! ». En outre, le 
Pôle réemploi sera adossé au Smicval Market : « C’est la bonne nouvelle de la journée, on a reçu aujourd’hui 
500 000 euros de l'Union européenne. » Quant à la requalification de la ZA La Borderie, elle offrira « des possibilités 
d’accueil pour les entreprises ». 

Agitation qui divise 

La présidente a listé aussi les rencontres autour des pratiques sportives, de l’art et de la culture, de la solidarité pour 
les enfants et les jeunes - « une priorité du mandat » -, ainsi que l’accueil de nombreux jeunes de la 3e au Master 2, et 
les contrats saisonniers. « En somme, quand certains s’agitent sur les réseaux de plus en plus asociaux, qui divisent 
plus qu’ils ne rassemblent, nous créons de vrais réseaux sociaux, humains, professionnels, solidaires, respectueux et 
conviviaux. » 

Trois rencontres publiques présenteront les Plans locaux d’urbanisme intercommunaux aux habitants, des rencontres 
avec les commerçants du territoire, des rencontres pour favoriser la venue de médecins juniors et essayer de lever 
les freins à leur installation, un cycle de conférences sur le thème de l’intelligence artificielle, et même autour de la 
langue gabaye. 
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